

# Courrier : vouloir toujours plus!

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Généralions : aînés**

Band (Jahr): **32 (2002)**

Heft 12

PDF erstellt am: **20.09.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

## Vouloir toujours plus!

■ Dans l'éditorial du numéro de septembre, vous suggérez de faire bénéficier les jeunes couples de l'or de la BNS.

Êtes-vous bien sûr que la subvention dont ils bénéficieraient leur donnerait envie de procréer? Il faut admettre que le changement de comportement des citoyens devient de plus en plus égoïste. Le stress continu, le besoin de paraître, la vitesse, le rendement, la rentabilité et la fatigue qui en découle, font que les gens sont plus agressifs, que le savoir-vivre fout le camp, que les dégradations et les écarts de comportement conduisent à une détérioration de la société.

Les couples font des gosses et ne s'en occupent plus ou pas assez, laissant à la société le soin de remplir leur rôle. Le drame réside dans le fait que les gens ne sont plus raisonnables. Leur seule ambition est de vouloir toujours plus. Ne pensez-vous pas qu'il serait souhaitable de rémunérer de préférence les femmes au foyer? Il

règnerait davantage de sérénité dans les familles, il y aurait moins de divorces et les enfants seraient mieux éduqués, plus respectueux.

*Gaston Sieber, Nyon*

### Le magazine oublié

A mon grand étonnement, le *Chablais Magazine* n'est pas cité dans l'article de Françoise de Preux sur la diversité de la presse valaisanne (numéro d'octobre). Il a pourtant son siège à Monthey, où il partage ses bureaux avec la rédaction du *Nouvelliste* et son tirage atteint 5000 exemplaires (33 000 en distribution tous ménages une fois sur deux).

*Yves Terrani, e-mail*

### Des espaces propres

Je me permets une remarque au sujet du manque de propreté

de beaucoup d'espaces publics. Pourquoi nous, les aînés, ne ferions-nous pas œuvre de salubrité en ramassant ce qui traîne pour le mettre dans une poubelle? Ce serait une contribution de personne civilisée et en même temps un petit exercice de gymnastique pas inutile à notre âge. Ceux qui ont été éclaireurs se souviennent de la B. A. quotidienne.

*Charles Pochon, Berne*

### C'est la santé!

A 65 ans, après deux ans de retraite, ma sœur s'ennuyait et se sentait peu bien, tant physiquement que moralement. Avec une amie, elles ont décidé de réagir, en reprenant un tea-room à Yverdon-les-Bains. Elles travaillent sept jours sur sept, douze heures par jour. Elles sont quelquefois épuisées, mais contentes. Les petits bobos ont disparu et le moral est au beau fixe.

*René Nicolet, Avry-devant-Pont*

### Mise au point

Faisant suite à l'article intitulé «Assurance maladie: on-dit ou réalités», paru en septembre et octobre, un lecteur nous a posé la question suivante: «Pourquoi les caisses maladie ne publient-elles pas leurs comptes annuels et bilan?» Elles le font et chaque assuré peut demander à sa caisse maladie de les lui fournir. De plus, l'OFAS publie, chaque année, un recueil «Statistiques de l'assurance maladie», que l'on peut se procurer contre paiement.

*La rédaction*

### Votre avis!

Un article vous a fait réagir? Ecrivez à l'adresse suivante: Générations, CP 2633, 1002 Lausanne

Sur notre site Internet:  
[www.magazinegenerations.ch](http://www.magazinegenerations.ch)

## Des mariés en or



Alice et Gaston Borel, de Constantine, sont mariés depuis 58 ans. Pour marquer l'événement, ils réunissent chaque année



tous les «mariés en or» de la Broye vaudoise et fribourgeoise. Dernièrement, ils étaient 35 couples à fêter leurs noces du



côté d'Avenches. A eux tous, ils comptabilisaient 1908 années de mariage. Qui dit mieux?